

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2017** von Gemeinderat Günter Wagner

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 17.10.2017

Betreff: Parkgebührenbefreiung für Elektroautos  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In der Fragestunde der Gemeinderatssitzung von Mai 2017 haben Sie angekündigt, die Parkgebührenbefreiung für Elektroautos auslaufen lassen zu wollen. Es solle alles abgewogen und der richtige Zeitpunkt gefunden werden. Sie haben damals angekündigt, es werde Gespräche mit der Arbeitsgemeinschaft Parkraum geben, in denen dieses Thema aufgearbeitet werden soll.

Der Vollständigkeit halber sei auch angemerkt, dass die Stadt Linz Ende Mai 2017 verlautbaren ließ, dass mit 13. Juni 2017 eine Parkgebührenbefreiung für Elektroautos in Kraft treten wird. Sie haben zum damaligen Zeitpunkt noch damit argumentiert, dass die Stadt Linz keine derartige Befreiung habe.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**  
gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Was ist das Ergebnis der Gespräche und innerhalb welches zeitlichen Rahmens wollen Sie die Parkgebührenbefreiung für Elektroautos in Graz einstellen?**

